
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

品川区立鈴ヶ森小・中学校、早稲田実業高、早

稲田大学（政経学部政治学科 専攻は地方行

政）・同大学院博士課程で学ぶ。 

東京大学研究員、塾などを経て、教師（早稲田

実業高、都立日比谷高・青山高・大森高）。 

軟式野球ルーキーズ監督。 

 

平成19年４月 無所属・新人として2541票の

支持をいただき初当選！ 

  

無所属クラブ区政報告  

            2007年 
No.     11月 

 

品川区議会議員 
高 橋 慎 司 
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高橋しんじプロフィール 

横横断断歩歩道道ででききままししたた!!!!  

芸術 

の秋 

しがらみのない無所属 

お詫び 
先週は、視察その他で、駅頭
でのしんじ新聞配布をお休みさ
せていただきました。 
また、11月 16日（金）は、
事情によりお休みさせていただ
きます。 
ご了承下さい。 

去る６月に「南大井6丁目の水神保育園そば
の交差点に横断歩道が無いので、危険です。」
という区民の方からのご要望を区に伝えまし
た。区から警視庁に伝えてもらい、10月下旬
に上記の写真のように完成しました。 
４ヶ月かかりましたが、地域の方々の安全が
確保され、安心してお子さんを保育園に送迎し 

たり、また、いつでも安心して横断できる
ようになりました♪～ 
 

☆☆☆☆ 
区民の皆様の「こうしてほしい！」「こ
うなればいいのになぁ…」などのご意見を
お待ちしています。よろしくお願いします 

次号の予告です！ 

①視察報告（10/29～11/1） 

島根県松江市、鳥取県境港市、 

岡山県倉敷市、大阪府豊中市 

②厚生委員会報告 

③行財政改革特別委員会報告 

 



 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

高橋しんじ事務所 
〒140-0011 東京都品川区東大井 4-13-11-304  

TEL 03-5461-8757  FAX 03-5461-8763 
E-mail takahashi-shinji@spa.nifty.com 

URL http://www.takahashi-shinji.net/ 

＊『しんじ新聞』は、「広報・活動費」の使途基準に基づき政務調査費によって発行されています 

 

 

本会議で質問します！ 

 
 
10/25・プリスクール西五反田（幼保一体施設）、 
    区立大崎保育園：港区の保育所の方々

と訪問 
10/26・全国商店街サミット：大崎ニューシティ 
10/27・みんな集まれふくしまつり：大崎 
   ・早稲田大学創立125周年記念ｼﾝﾎﾟｼﾞｳﾑ 
    「地方自立とマニフェスト」 
10/29～11/1・視察：島根県・鳥取県・岡山県・

大阪府  
※詳細は、後日ご報告します。 

11/2・廃棄物減量推進等審議会：世田谷区視察 
  ・鈴ヶ森小学校訪問：鎌倉市議と。 
11/3・鈴ヶ森中学校文化祭：保護者の参加多数 
11/4・さくら会まつり（南大井5丁目） 
  ・早稲田大学学園祭：ｼﾝﾎﾟｼﾞｳﾑに参加 
11/5・厚生委員会 
・伊藤学園訪問：鎌倉市議と。 

11/6・行財政改革特別委員会 
11/7・議員研修会：明治大学教授青山氏 
 

活動報告（一部）  
 
☆『少年スポーツ ダメな指導者 バカな親』 

（永井洋一 合同出版） 
  
少年スポーツの世界に勝利至上主義が広
がり、一部でゆがんだ状況になっている、と
長い間サッカーコーチとして少年スポーツ
に関わってきた著者が警鐘を鳴らしていま
す。辛口ですが、参考になることがたくさん
出ています。 
 
 

しんじの書架 

 
月（火）ＪＲ大井町駅前 
木   ＪＲ大森駅前   各7:00-9：00頃 
金   京急立会川駅前  
その他、 随時 
◎議会やその他の事情で予定が変更
になる場合があります。 
◎見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。 
◎ﾊﾞｯｸﾅﾝﾊﾞｰが必要な方はご連絡を 

朝、駅前にいます！ 

 
11月21日から12月７日まで、第４回定
例会が区議会（品川区役所隣）で開会され
ます。 
私は、11月21日（水）15：30くらいか
ら20分間にわたり一般質問（※右下参照）
いたします。 
この一般質問の様子は傍聴することが
出来ます。 
また、私の質問の様子は、ケーブルテレ
ビしながわでも放送されます。 
※11月28日（水） 20:15～ 
  12月1日 （土） 17:00～ 
質問内容に関しては、現在、必死に研究
中です。 
 
 
 
 
 
 
 

ケーブルテレ

ビでもやりま

すよ♪～ 

 

【キーワード】 『一般質問』 
 
 定例会のはじめに行われます。各会派から代表
が質問します。行財政全般にわたる政策論議で
す。 
 事前に通告した質問内容を持ち時間内（20分）
で区側に伝えるものです。 
執行機関（区側）の政治姿勢を明らかにして、
その政治責任を明確にさせたり、結果として現行
の政策を変更・是正させたり、あるいは新規の政
策を採用させるという目的と効果があります。 


